



Subaru

男声合唱団

ニュース No.234

'10. 03. 19

うたいこみ懸命！・・・3月5日（金）、7日（日）・・・

□3月5日（金）は、奥村さんの体操、檀先生のヴォイストレーニングにはじまり、本並先生の指揮、静さんのピアノで10周年の昂ステージ曲をレッスンしました（10曲）。団員出席は37名。



□3月7日（日）は、吉田さんの体操、富樫先生のヴォイストレーニング、本並先生、檀先生の指揮、静さんのピアノで10周年曲12曲をレッスンしました。団員出席は37名。

乾さん作の合唱自戒バイブル「…ますか？」の看板を背にして確認しながらレッスン。

充実の強化レッスン合宿！

…3月14日（日）、15日（月）…

□3月14日（日）13時から15日（月）15時まで、長居ユースホステルに合宿して、10周年コンサートへの強化レッスンをみっちり、たっぷり行いました。



□14日は、高田さんのみっちり体操、富樫トレーナの充実ヴォイストレーニングに始まり、コンサート曲をプログラムに従い順に、本並先生の指揮、静さんのピアノでレッスンしました。コンサートの舞台監督をお願いしている溝口さんにも立ち会っていただきました。

(1/2)

- 夕食後も 20 時 30 分までレッスンしましたが、これだけ時間をとったレッスンは合宿でも初めて、先生も気合が入っていますが、お疲れの出ませんよう。団員出席は 41 名（出席率 95.3%）
- 溝口さんの講評では、「昴」発足以来、平均年齢が年々あがっていくなかでこれだけ（張りのある？）声が出ているのは感心する、期待が持てるので、良いステージになるよう共にがんばりましょうと激励のことばがありました。そういえば、男声のヴォイストレーナーが高音系で檀先生、千秋先生の 2 名、低音系で富樫先生 1 名と計 3 名もいる恵まれた男声合唱団は全国でも珍しい、これで実力が上がらなければバチが当たる？
- 加えていえば、今度のコンサートはベテランピアニストの先生が、近藤先生、山下先生、青山先生の 3 名、これも豪華です。
- それに、演奏人数もすごい。第 1 部「紫金草物語」は全国各地の紫金草合唱団団員も加えて、118 名の予定（紫金草合唱団ニュースから）。また、第 3 部「無言館」は「紫金草合唱団」、「昴」に加えて、すでに「無言館」の元祖・初演を好評成功させているベテラン実力合唱団「TERRA」の皆さんにも応援出演してもらい、これも 100 名近いステージになる予定。あとは、我が「男声合唱団 昴」の頑張り次第で、客席とステージに感動の嵐が巻き起こるか？ NHK 大阪ホール A 席 3000 円は決して高くない、お買い得！？



レッスン後の「交流会」(14 日)で藤後団長の力強い挨拶、「10 周年コンサートの成功を祈念して乾杯！」

- 「交流会」では、近況・心境も含めコンサートへの覚悟など全員一言ずつ挨拶をしました。最近亡くなった妹さんに捧げるつもりで「無言館」を歌いたいとの、はがさんの挨拶が印象的でした。
- 3 月 15 日は午前は檀先生指揮のコンサート曲、午後からは本並先生指揮のコンサート曲を 15 時まで、両先生の熱意のこもった指導でレッスンしました。少しずつ仕上がりてきて期待がもてそう。団員参加者は 37 名。

「鶯」ならぬ「メジロ」が長居公園に遊びに。西島さん提供

